

## Día Mundial de la Alfabetización

Cada 8 de septiembre, el mundo se une en conmemoración del *Día Internacional de la Alfabetización*, una fecha que subraya la trascendental importancia de la educación y la capacidad de lectura y escritura en la vida de las personas. Aunque actualmente estas habilidades pueden parecer algo dado por sentado, hay que recordar que el acceso a la alfabetización no es una realidad para muchas personas. La alfabetización se ha constituido en un logro histórico y social que ha transformado sociedades enteras.



La alfabetización va más allá de conocer las letras del alfabeto y unir palabras para formar oraciones. Es la llave que abre las puertas del conocimiento, la autoexpresión y la participación plena en la sociedad. Cuando alguien es alfabetizado, se le provee de las herramientas necesarias para comprender el mundo que lo rodea, comunicarse eficazmente, tomar decisiones informadas y buscar oportunidades de crecimiento personal y profesional.

Uno de los mayores desafíos que enfrenta la humanidad es la desigualdad en el acceso a la educación y la alfabetización. Las personas que carecen de estas competencias a menudo quedan marginadas y atrapadas en un ciclo de pobreza y desventaja. La alfabetización no solo impulsa el desarrollo individual, sino que también contribuye al progreso económico y social de las naciones. Los países con altas tasas de alfabetización tienden a tener talento humano más capacitado y una ciudadanía más comprometida.



DVV International

Hoy, la alfabetización se ha extendido al ámbito digital. La tecnología ha redefinido la forma en que nos comunicamos y accedemos a la información. Ser digitalmente alfabetizado se ha constituido como esencial para aprovechar al máximo las oportunidades del mundo en línea. Desde buscar empleo hasta aprender nuevas habilidades y participar en el debate público, la alfabetización digital se ha convertido en un requisito básico para la participación activa en la sociedad contemporánea.

La celebración del Día Mundial de la Alfabetización no solo reconoce los logros en este campo, sino que también resalta la necesidad continua de abordar las disparidades en la alfabetización en todo el mundo. Gobiernos, organizaciones no gubernamentales, educadores y comunidades deben unir fuerzas para garantizar que cada individuo, sin importar su origen o circunstancias, tenga acceso a una educación de calidad que lo capacite para una vida mejor.

Es por todo lo mencionado anteriormente, **DVV International** se une a la conmemoración del día mundial de la alfabetización, y hace un llamado a promover acciones puntuales para erradicar el analfabetismo en el mundo. Invertir en educación y alfabetización es invertir en un futuro más prometedor y equitativo para todos.